

100 Jahre Schützenverein Haselhorn

Jubiläumsfest am 18. Juni 2022 ab 20 Uhr | Gasthaus Gräper, Haselhorn

- Anzeige -

Jubiläum wird gebührend gefeiert

Ein Verein mit langer Tradition: Der Schützenverein Haselhorn und Umgegend e. V. besteht seit 100 Jahren.

Haselhorn (mt/jkl). Der Schützenverein Haselhorn und Umgegend e. V. besteht seit 100 Jahren. Und dieses Jubiläum soll im Rahmen des diesjährigen Schützenfestes gebührend gefeiert werden. Der Festakt findet am heutigen Samstag, 18. Juni, statt. Um 17 Uhr ist der Empfang der Ehrengäste und der Gastvereine vorgesehen. Nach dem offiziellen Teil wollen die Haselhorner zusammen mit den Gästen und DJ Heiko kräftig fei-

Rolf Tiemann ist Schützenkönig 2022

Den Auftakt der Feierlichkeiten bildete am vergangenen Wochenende das traditionelle Königsschießen, bei dem auch die Kinder-, Jugend- und Juniorenkönige ermittelt wurden. Schüt-



Gruppenbild mit den Majestäten: Bereits am vergangenen Wochenende wurden die neuen Königinnen und Könige ermittelt. Altes und neues Königspaar sind Rolf und Nadine Tiemann. Fotos: pr



Das erste Schützenfest nach dem Krieg fand im Jahr 1952 statt. Schützenkönig wurde Fritz Schmidt, hier mit seiner Ehefrau Luise Schmidt sowie den Ehrendamen Mariechen Rethmeier und Mariechen Wesemann. Als Kutscher fungierten Ernst Wesemann und Ferdinand Barg.

zenkönig ist Rolf Tiemann, der mit seiner Ehefrau Nadine Tiemann daher das alte und neue Königspaar bildet. Nadine Tiemann sicherte sich zudem den Titel der Kaiserin. Schülerkönigin ist Fiona Büscher, Jugendkönigin Nathalie Büscher, Juniorenkönig Fynn Tiemann, Alterskönigin Brigitte Brackmann und 1. Ritter Jara Kortum.

Ein Rückblick auf die Geschichte: Im Jahr 1922 hatten, soweit es bekannt und mündlich übermittelt wurde, Karl Rodenberg, Heinrich Häsemeier und Heinrich Buschhorn die Idee, einen Schützenverein zu gründen. Dies wurde auch gleich mit einem Königsschießen und Schützenfest gefeiert. Die ersten Schützenkönige hießen Ferdinand Rethmeier (1922), Ferdinand Christiani (1923) und Ferdinand Rodenberg (1924).

selhorner einen Anlauf zur Wie-

derbegründung des Schützen-

vereins. Die Initiatoren waren

Karl Gräper, Hermann Berg-

horn, Ferdinand Buschhorn und

Friedel Schaper. Zum ersten

Vorsitzenden wurde Fritz Ru-

he, zum Kassierer Wilhelm Grä-

TOYOTA bZ4X

ELEKTRISIERT UNSERE WELT

FREUEN SIE SICH AUF DEN NEUEN

AB JUNI 2022 LIVE BEI UNS ERLEBEN

Überzeugen Sie sich selbst von einem beeindrucken-

den Fahrzeug und den Vorteilen des reinelektrischen Fahrens. Innovativ, effizient und in dynamischem SUV-Design: Der vollelektrische Toyota bZ4X vereint alles,

worauf es wirklich ankommt. Mit seiner robusten und

zugleich stylishen Bauweise, seinem optionalen Allradantrieb und bis zu 513 km Reichweite bringt Sie

auf ein neues vollelektrisches Fahrerlebnis.

der Toyota bZ4X immer sicher ans Ziel. Freuen Sie sich

DER NEUE TOYOTA bZ4X

Der erste Schießstand lag im Wald hinter der Gaststätte Buschhorn (heute Gräper), umgeben von Wällen als Kugelfang. In den 1930er und 40er-Jahren ruhte das Vereinsleben.

Ende 1951 nahmen die Ha-

Seit 1973 gibt es eine Jugendabteilung

hieß August Brandt.

per und zum Schriftführer Lehrer Heinrich Knief gewählt.

Ab 1952 wurden auch wieder

Schützenfeste gefeiert. Der erste

Schützenkönig hieß Fritz

Schmidt, der zusammen mit sei-

ner Ehefrau Luise das Königs-

paar bildete. 1969 wurde auf dem

Grund der Gaststätte Gräper ein

neuer Schießstand erbaut und im Jahr 1972 zum 50-jährigen Ju-

biläum eingeweiht. Der Schützenkönig beim Jubiläumsfest

Die Gründung der Jugendabteilung erfolgte im Jahr 1973. Der erste Jugendwart war Günter Stockmann, der mit den Jugendlichen auch an den Rundenwettkämpfen des Schützenkreises Nienburg teilgenommen hat. Seit Januar 2021 hat die Haselhorner Schützenjugend mit Zoe Tiemann ein Landeskadermitglied beim Niedersächsischen Schützenverband.

Das 75-jährige Jubiläum wurde im Jahr 1997 mit dem Schützenfest gefeiert. Die Schützenkönigin hieß Elke Brandt.



August und Renate Brandt. Im Bild außerdem Kutscher Werner Rodenberg.



Das Königspaar Elke Brandt und Franz John mit Ehrendame Kerstin Büsching sowie Kutscher Gerd Rodenberg bei den Feierlichkeiten 1997.



Überblick behalten. Zeitung lesen. Jeden Tag















Ferdinand Nobbe GmbH Großenvörde 82 • 31606 Warmsen www.nobbe-gmbh.de